
		
Wann: 		  3 Tage:  
		  11. November 2020 von 9 bis 16 Uhr
		  12. November 2020 von 9 bis 16 Uhr
		  13. November 2020 von 9 bis 13 Uhr
 
Wo: 		  Lebenshilfe Bremen e.V.
		  Waller Heerstr. 55
		  28217 Bremen
	
Wie teuer: 		  Das Seminar kostet 300 Euro.
	 	 Es gibt jeden Tag Wasser, Tee, Kaffee, Kekse
	 	 und ein kleines Mittag-Essen. 

Mehr Infos:		  Fragen Sie Christian Glade.
			   Telefon: 0421  387 77 84
	 	 	 E-Mail:  glade@lebenshilfe-bremen.de

Anmeldung:		 Schreiben Sie Christian Glade.
	 	 	 E-Mail:  glade@lebenshilfe-bremen.de
			   Fax: 	    0421  387 77 99
			   Brief: 	   Lebenshilfe Bremen e.V. 
	 	 	 	    Christian Glade 	 	  
				       Waller Heerstr. 55 
				       28217 Bremen

Prüfer werden für Leichte Sprache
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Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers,  Atelier Fleetinsel, 2013

Sind viele Texte nicht gut für Sie?
Dann sind Sie Experte.
Sie können Texte in Leichter Sprache prüfen. 
Das ist sehr wichtig für Leichte Sprache.

Im Kurs reden wir zum Beispiel über:
•	 die Arbeit als Prüfer, 
•	 wie man prüfen kann,
•	 Regeln für das Prüfen,
•	 Mut haben und Mut machen,
•	 wie Prüfer und Übersetzer zusammen arbeiten.


